

Crece la atención, considerando la impunidad con que actúan las fuerzas de Netanyahu

## Ejército de Israel frenará llegada a Gaza de barco con ayuda

● La embarcación con 12 activistas a bordo, entre ellos Greta Thunberg, zarpó de Italia el 1 de junio con el objetivo de entregar ayuda a los palestinos.

**I**srael ordenó este domingo al ejército que impida la llegada a Gaza de un barco de ayuda humanitaria con 12 activistas a bordo, entre ellos la ambientalista sueca Greta Thunberg, que buscan romper el bloqueo al territorio palestino devastado por la guerra.

El "Madelen", un velero de la Coalición de la Flotilla de la Libertad (FFC), un movimiento internacional no violento de solidaridad con los palestinos, zarpó de Italia el 1 de junio con el objetivo de entregar ayuda a Gaza.

"He dado instrucciones al ejército para que impida la llegada a Gaza del 'Madelen'", indicó el ministro de Defensa israelí, Israel Katz, en un comunicado.

"A Greta la antisemita y sus compañeros, portavoces de la propaganda de (el movimiento islamista palestino) Hamás, les digo claramente: vuélvanse, porque no llegarán a Gaza", añadió.

El territorio palestino, gobernado por Hamás, considerada organización terrorista por la UE y otras naciones, es objeto de un bloqueo israelí desde hace años.

Ese bloqueo fue impuesto antes del inicio de la actual guerra, desencadenada tras el ataque de Hamás en el sur de Israel el 7 de octubre de 2023.

A bordo del barco hay ciudadanos de Alemania, Francia, Brasil, Turquía, Suecia, España y Países Bajos, y los activistas tienen previsto llegar a la Franja de Gaza la mañana del lunes.

Entre ellos está, además de Thunberg, la eurodiputada francesa Rima Hassan, quien declaró que más de 200 legisladores europeos firmaron una carta abierta dirigida a Israel, en la que piden que se permita al "Madelen" llegar a Gaza y la "entrada inmediata de su carga humanitaria".

"Vamos a seguir movilizados hasta el último minuto, hasta que Israel corte el internet y las redes", declaró a la AFP desde la embarcación Hassan, perteneciente al partido de izquierda francesa LFI.

"No nos importa que (Israel) envíe todo el Ejército que tenga", dijo en un video compartido en el canal de Telegram de la Flotilla el activista español Sergio Toribio, uno de los 12 tripulantes que van a bordo del buque, poco antes de arribar a las costas egipcias antes de continuar su trayecto hacia la Franja.

"Es normal, ¿qué más puedo decir? Ellos quieren detenernos, quieren silenciarnos, pero no me importa. No cambiaré nada. Palestina libre", agregó Toribio a la cámara que sujetaba su compañera, la activista alemana Yasemin Acar, quien reivindicó el fondo pacifista y reivindicativo de la Flotilla.

En mayo, otro barco de la Flotilla de la Libertad denunció haber sido atacado con drones.

En Gaza, la Defensa Civil informó que los ataques israelíes mataron a al menos 10 personas este domingo.

Los civiles se dirigían a un centro de distribución de



Netanyahu dio la orden de impedir que el "Madelen" entregue ayuda en Gaza.

ayuda al oeste de Rafah, en el sur de Gaza, gestionado por la Fundación Humanitaria de Gaza (GHF), contaron testigos y el propio Basal.

### Criticas de la ONU

El organismo, con una financiación opaca respaldada por Estados Unidos e Israel, es objeto de críticas de la ONU y de varias organizaciones humanitarias, que se niegan a trabajar con ella.

El Ejército israelí dijo que

disparó contra personas que "siguieron avanzando de forma que ponían en peligro a los soldados" a pesar de las advertencias.

Decenas de personas han muerto cerca de los puntos de distribución de la GHF desde finales de mayo, según la agencia de Defensa Civil.

Fuera del hospital Naser, donde los rescatistas llevaron a los fallecidos, las imágenes de AFPTV mostraron a

incidentes ni heridos "en ninguno de los tres sitios" que gestiona el organismo.

También dijo que distribuyó más de un millón de comidas, incluido más de 600.000 mediante una "distribución directa a la comunidad" a través de "líderes comunitarios".

### Víctimas por pedir comida

La Defensa Civil también reportó que otras cinco personas, entre ellas dos niñas, murieron en un ataque nocturno que impactó contra una tienda de campaña en el campo de desplaza-

dos de Al Mawasi, en el sur de Gaza.

El ataque de Hamás en

Israel de octubre de 2023, que desató la guerra, provocó la muerte de 1.218 personas del lado israelí, en su mayoría civiles, según un recuento de la AFP basado en datos oficiales.

De las 251 personas secuestradas ese día, 55 siguen cautivas en Gaza, y, de estas, al menos 31 han muerto, según las autoridades israelíes.

Más de 54.880 palestinos, en su mayoría civiles, murieron en la operación militar israelí, según datos del Ministerio de Salud gaza, considerados fiables por la ONU.